


SINTESI DI PROGRAMMA COPASS 

 

Considerando l’esperienza sul campo e la collaborazione che, personalmente ho avuto con l’operatore 

Copass, Simone Tromboni, in occasione della digitalizzazione della nostra associazione (AP-PARMA ODV) 

credo di poter dare il mio contributo. 

In questi anni di attività, ordinaria e straordinaria, soprattutto nell’ultima emergenza nazionale “Esequie 

Santo Padre 2025” Copass avrebbe dovuto avere, un utilizzo adeguato. 

Con riscontri diretti, avuti sempre sul campo, la realtà di Copass non sempre è adeguatamente conosciuta e 

compresa. 

 

Nell’ambito del servizio di protezione civile, sarebbe opportuno sviluppare ed utilizzare la rete di Copass a 

livello nazionale, ma per questo, occorre lavorare sulle associazioni aderenti e non, anche per sensibilizzare 

le possibilità, offerte dalla modalità del sistema digitale, ancora scarsamente utilizzato. 

 

 

 

 

                                                              Panizzi  Alberto 

            

 

 

 

 

 

 

 

 


